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ESTADO DE RONDONIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂu,lm MUNIcIpAL DE pRESIDENTE MEDICI

ATA no 00512021da segunda sessão ordinária da décima Legislatura da Câmara Municipal

de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Gláudio Custódio Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matilde Ribeiro Pinto da Silva

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e
um minuto, reuniram-se no PIenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a segunda sessão ordinária da décima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais
cumprimentos fez a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente
Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário vereador Angelo Carrara
para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato contínuo, o primeiro-
secretário Angelo Garrara Íez a chamada nomina! dos vereadores, que por sua vez
confirmou a presença de 09 (nove) vereadores: Ailton Ferreira, Alessandro Martins Santos,
Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Damiana Coelho de Lacerda, Edirlei Cassimiro de
Oliveira, Juraci Jovem Bazilio, Marlon C!áudio Custódio Vicente e Matilde Ribeiro Pinto da
Silva. Na sequência, o vereador/presidente o vereador/presidente Lei do Riachuelo,
convidou o secretário de governo Thiago lvan para acompanhar os trabalhos da Mesa.
Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a segunda sessão
ordinária da decima Legislatura da Câmara Municipa!, quando era nove horas e três
minutos. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em
deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no 00412021 da primeira sessão
ordinária da décima legislatura da Câmara Municipalde Presidente Médici, que foiaprovada
por unanimidade dos senhores vereadores. O vereador professorAilton pediu ao presidente
Edirlei Cassimiro que convidasse também a secretária Marli a acompanhar os trabalhos do
Plenário, porém não foi aceito o pedido do vereador, onde o presidente Lei do Riachuelo
justificou a negativa em face ao pouco espaço na Mesa Diretora, devido a covid. Em
seguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário
Angelo Carrara para que procedesse a leitura da Ordem do Dia, que assim olez: Leitura
do Projeto de Lei 00812021 de autoria da Poder Executivo Municipal, data de entrada
2210212021; leitura do Projeto de Lei 00912021 de autoria da Poder Executivo Municipal,
data de entrada 2210212021; leitura do Projeto de Lei no 01012021 de autoria da Poder
Executivo Municipal, data de entrada 2210212021; Ieitura do Projeto de Lei no 01112021 de
autoria da Poder Executivo Municipal, data de entrada 2210212021; Leitura do Projeto de
Lei no 01212021 de autoria da Poder Executivo Municipal, data de entrada 2210212021;
leitura do Projeto de Lei no 01312021 de autoria da Poder Executivo Municipal, data de
entrada 2210212021; leitura do Projeto de Lei no 01412021 de autoria da Poder Executivo
Municipal, data de entrada 2210212021; leitura do Projeto de Lei no 01512021 de autoria da
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Poder Executivo Municipal, data de entrada 2210212021; leitura do Projeto de Lei no

01612021 de autoria do Poder Executivo Municipa!, data de entrada 2210212021; leitura do
Projeto de Resolução no 00112021 de autoria dos membros da Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Presidente Médici; leitura do Requerimento no 00112021 de autoria do
vereador Angelo Carrara (PSD); leitura do Requerimento Conjunto 00112021 de autoria do
vereador Angelo Carrara (PSD), do vereador Edirlei Cassimiro (PSDB) e do vereador
Marlon Vicente (PSDB) e da vereadora Matilde Ribeiro (PT); leitura do Requerimento
Conjunto no 00212Q21 de autoria do vereador Edirlei Cassimiro (PSDB) e do vereador
Marlon Vicente (PSDB); leitura do Requerimento Conjunto n" 003/2021 de autoria do
vereador Edirlei Cassimiro (PSDB) e do vereador Marlon Vicente (PSDB) e leitura do
Requerimento Conjunto no 00412021de autoria do vereador Edirlei Cassimiro (PSDB) e do
vereador Marlon Vicente (PSDB), todos com datas de entrada em 2210212021. Terminado
a leitura da matéria da Ordem do Dia, o presr'dente Edirlei Gassr'miro de Oliveira
concedeu o uso da tribuna ao excelentíssimo senhor vereador Alessandro MaÉins
Santos por oito minutos que, cumprimentou a todos e todas, em nome de Deus,
agradeceu por essa oportunidade, em nome da vereadora Matilde, segunda-secretária da
Mesa Diretora, disse que também é filha de Presidente Médici, uma garfe cometida, mas
porque não sabia e dialogando depois, então assim; afirmou da felicidade ao colega,
vereador Marlon, essa Legislatura é a primeira, onde três filhos de Presidente Médici taz
parte do processo e decisão política do município de Presidente Médici; em nome do
vereador/presidente Lei, cumprimentou os demais vereadores da Casa, em nome da
secretária Marli, cumprimentou todas as mulheres presentes, effi nome da Denize
cumprimentou todo serviço de mídia na Casa e toda mídia do município; em nome do PRF
Zozimo, cumprimentou todas as autoridades policiais do município de Presidente Médici;
falou que é muito gratificante estar aquiem mais um momento na segunda sessão ordinária,
para iniciar os trabalhos; mencionou que fica feliz porque foram elencados vários projetos
e em sua grande maioria, para poder tratar de superávit, sabemos que superávit é um
recurso que já está à disposição do município e que ele precisa ser apreciado por essa
Casa, para que possamos conduzir as açÕes. Entre os quais, está o Projeto de Lei 010 que
trata superávit dos recursos federais, junto a Secretaria Municipal de Assistência Social;
parabenizou a Secretária Marli, a qual teve a oportunidade de conhece-la na infância, que
teve a oportunidade de trabalhar juntos, hoje está frente a pasta da Assistência Socia! do
Municipio, herdou a pasta da então secretária Damiana Coelho de Lacerda, que hoje
cumprimento aqui, a nossa vereadora Bia, Bia do Assentamento, que teve a oportunidade
de trabalhar juntos, onde passei o bastão da responsabilidade da Secretaria de Assistência
pra poder conduzir todas as açÕes; afirmou à Secretária Marli que sua missão é árdua, mas
muito gratificante, quando nós podemos perceber que a população carece de informações,
muito mais do que de açÕes, informações para que ela possa tazer valer seu direito; falou
que na semana passada esteve junto as dependências do Supermercado Smart Baratão
do município de Presidente Médici, o qua!, nesta fala, cumprimenta senhor Pereira e toda
equipe de trabalho daquele local; disse que foiprocurado por uma funcionária que lá estava,
sobre como Íazer para que ela pudesse ter acesso, a questão de uma caçamba de terra,
porque ela estava com problemas na casa dela, foi surpreendido por ela, após as
orientaçÕes, que ela teria muito mais direito, do que exclusivamente a caçamba de terra,
ela teria outros direitos que não estava sendo assistido, simplesmente pelo fato, secretário,
de não atualizar o seu cadastro no CADIN, ela esteve na Secretaria, fez a atualização e
voltou muito contente, voltou contente porque ela pode fazer valer o direito dela, ela foi,

atualizou o seu cadastro, pegou a folha de rascunho, esteve junto à Secretaria de Obras,
vai ter oportunidade de receber aquilo que ela gostaria e ainda, além disso, foi orientada a
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questão da baixa renda que ela também tem direito para a Energisa e também para a
Caerd, então assim, iazer valer esse direito, abrir os olhos da população que é para que o
cidadão é um papel muito importante dentro da política de assistência social, porque a
classe menos favorecida é a classe que muitas vezes acha não está inclusa nesta situação,
acha que as leis elas vem pra afastar ou beneficiar outros, e não a classe da baixa renda,
então assim parabenizou novamente o Secretário de Obras e lhe disse que continue
mesmo intransigente na validação desses direitos; parabenizou também uma pessoa ilustre
em nosso município, sua amiga, sua irmã, sua colega Maria de Fátima Paião Dutra, mais
conhecida como Fátima Paiáo que está de aniversariando; disse que a sua vida profissional
foi praticamente, para servir a população e comunidade de Presidente Médici, como toda
pessoa tem defeitos e qualidades, mas suas qualidades supera seus defeitos; agradeceu
por sua amizade, pelo carinho e pela profissional que ela é, formada através daquilo que a
gente mais leva em consideração, que é a vida, teve sua formação acadêmica, mas a vida
profissional lhe conduziu a ser essa profissional reconhecida dentro do estado de Rondônia
no tocante à política de atenção básica de saúde aqui no município; lembrou também que
amanhã teremos aniversário da vereadora Bia do Assentamento, será a primavera no
jardim da vida, quem sabe né, com um duplo aniversário daqui a um ano, pois está aí às
vésperas de ser vovó novamente, falta pouco, parabenizou a amiga, pois sua missão é
árdua e que pode contar sempre com o vereador Alessandro, te disse que durante a nossa
caminhada não estaria adentrando a sua região e a região da vereadora Matilde em
respeito, porque lá tinha três nomes naquela comunidade, que a população tinha o direito
de escolher primeiro vocês de representante que bom que aquela comunidade entendeu a
mensagem e hoje tem duas vereadoras, as duas mulheres que compõe essa Casa, vieram
de uma única região, que é o assentamento, parabenizou as duas vereadoras; disse
também fica feliz e falou ao secretário Thiago, que leve os cumprimentos do vereador
Alessandro ao nosso prefeito e a toda sua equipe, porque tenho apanhado, tenho sido
questionado e nos vereadores também, todos os vereadores, não é um não, todos, em
razáo da questão da malha viária da Trinta de Junho, nós sabemos que ela está no
perímetro urbano e assim como fez a vereadora Matilde alí, requereu que houvesse
conserto, ali numa via federal, o prefeito já Íez isso também com a Trinta de Junho e teve
a resposta do DNIT, infelizmente senhores, diante mão nós já colocamos aqui, o DNIT disse
que não tem empresas Iicitada, vereador Juraci, pra poder consertar àqueles buracos,
aqueles buracos que está dentro do perímetros urbano, aqueles buracos que deixa nossa
cidade feia, aqueles buracos que nós lembramos toda vez que existe um Executivo e existe
um Legislativo e, são aqueles buracos, vereador Carrara, que nós dois somos aqui de
dentro do município, que nós apanhamos, como se inertes estivéssemos, e não estamos,
mas a responsabilidade e a competência do DNIT, muitas vezes Íaz com que nós
tenhamos, sabe dessabores, que nem toda população ela tem esse conhecimento, e além
de não ter esse conhecimento, levaremos esse conhecimento; falou que é angustiante,
porque assim, o dever e a responsabilidade é da União, nós cobramos isto e a União nâo
dá essa resposta rápida, e aí nós somos questionados, o que que nós estamos fazendo
em razão daquilo, nós estamos unidos e nós iremos cobrar sim, sempre dessa situação,
primeiro nós perguntaremos ao Executivo quais são as ações programadas; se dirigiu ao
senhor presidente e,Íez o pedido de uma lndicação que saia dessa Casa, um requerimento
assinado por todos os vereadores para que o DNIT providencie o mais urgente possíve! a
recuperação da malha viária urbana dos dois lados da Trinta de Junho que é
responsabilidade daquele órgão, mas que está dentro do perímetro urbano do nosso
município, então deixo aos nobres vereadores, colegas desta Casa o meu pedido,
possamos tazer um requerimento conjunto, porque na hora de cobrar, a população cobra
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o nosso reduto eleitoral; ressaltou também que continuamos aí com aquele processo de
luto, que tem que nos angustia todas as vezes que abrimos nossas redes sociais, luto pelo
pai, luto pela mãe, pelo irmão, pelo tio, pelo amigo, pelo parente e tem hora que nos dá
angústia, porque assim, parece até que estamos vivendo cena de terror, cenas de filma,
mas infelizmente não é, é uma cena real; falou que leva ao conhecimento daqueles que
ainda não sabe, que semana passada esteve utilizando o seu direito de falar na tribuna,
onde manifestou os pêsames ao Sandrinho do Posto 2000 e, novamente a família do
Sandrinho do Posto 2000 se encontra enlutada, semana passada foi a irmã e agora foi sua
mãe, é uma dor que sabemos que não tem como medir, é um vazio e um espaço muito
grande que nunca mais será preenchido; desejou que Deus traga o conforto da toda a
família do Sandrinho; Concluiu sua fala, dando novamente os parabéns através do
secretário Thiago, a administração que não é de hoje, mas que vem de um certo tempo
batalhando e lutando para poder minimizar as problemáticas; disse ao secretário que a
equipe da Secretaria de Planejamento que tem toda a minha admiração e o meu respeito,
não apenas, o secretário, mas toda a sua equipe, porque foi informado que haverá
pavimentação urbana na região da secretaria de obras, na Rua Maringá, entre a São João
Batista e a Porto Velho, parabenizou àquela população que irá receber essa obra que tanto
aguardam, na Avenida Porto Velho, cem metros que ainda falta entre a Rua Maringá e Rua
Getúlio Vargas, Avenida Dom Bosco, cento e cinquenta metros que ainda falta pra poder
fazer aconexãoentre metade, entre a JK e a Rua GetúlioVargasatéa Maringáe a Getúlio
Vargas e seus duzentos metros; dirigiu-se ao vereador professor Ailton que ali tem a
participação, ali tem o olhar do vereador na oitava Legislatura em que foi vereador, que lá
o senhor defendeu aquela população, que lá o senhor defendeu um pedido que houvesse
a pavimentação e, agora dará seguimento e irá fechar aquele quadrante; Íalou que tem
mais obras para acontecer no nosso município de pavimentação que se estenderá pela
Avenida Amazonas, pela Maringá, pela Minas Gerais, pela JK e tantas outas que ainda
precisam de complementação de pavimentação; então leve secretário lvan todo nosso
respeito, carinho e admiração por esses técnicos, por esses profissionais que aí estão
lutando diuturnamente pra que esses benefícios cheguem a nossa comunidade; por fim,
disse que hoje será um momento importante nessa Casa, um momento de escolha, um
momento de decisão e que tenhamos maturidade mais que o suficiente para fazermos a
escolha que após essa sessão, nós não teremos um presidente nessa Legislatura e sim
dois presidentes, porque hoje está pautada essa discussão e essa aprovação pela Casa e
pelos vereadores para a escolha da nova Mesa Diretora, a Mesa Diretora que irá fechar o
quadriênio dessa décima Legislatura, então aos postulantes a à postulante ao cargo, desejo
do fundo do meu coração sucesso, que a responsabilidade, hoje o presidente Lei sabe, é
árdua, a missão é árdua, porque acontece situaçÕes no dia a dia que a tomada de decisão
é naquele momento, não tem nem como compartilhar com os demais vereadores, porque
a tomada de decisão é tão urgente, então desejou sucesso e que contem com o vereador
Alessandro pra que possamos demonstrar de fato pra que essa Casa se encontra unida,
que essa Casa se encontra nas responsabilidade de fazer acontecer, desejo sucesso,
porque quem está comandando a direçâo dessa Casa que é o nosso presidente, senhor
Lei, ele sabe da dupla missão que hoje e como e árdua essa dupla missão, ser vereador e
ser representante dessa Casa em todos os seus anseios; finalizou sua fala, desejando todo
sucesso aos componentes da próxima Mesa Diretora. O presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira concedeu o uso da tribuna a excelentíssima senhora vereadora Bia do
Assentamento por oito minutos cluê, cumprimentou a todos com um bom dia,
cumprimentou a Mesa em nome do presidente Lei do Riachuelo, em nome do vereador
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Éenito cumprimentou aos demais vereadores, em nome da secretária de ação social Marli,

cumprimentou todo público presente, cumprimentou a imprensa em nome do Deivson
Bezerra; se expressou no sentido que hoje deveremos pedir sabedoria ao nosso Deus, pois

hoje e dia de decisão, porque é isso que tem que acontecer aqui, trabalhar com o
pensamento sempre positivo, buscando melhora para o nosso município; também
parabenizou a equipe da Secretaria de Obra, toda equipe em nome do secretário Márcio
pelo trabalho que vêm desenvolvendo; ressaltou que os vereadores têm uma ligação com
a secretaria e que sempre que ligamos e cobramos algo para o secretário, ele nos dar uma
resposta que pode ou que não pode, isso é muito importante; Iembrou também, como na
fala do vereador Alessandro, que nós temos várias ruas pra ser pavimentada, como
também parabenizou o secretário Lucas e sua equipe a frente da Secretaria de
Planejamento; que são dois milhões em recurso trazidos pelo senador de Rondônia;
enfatizou que é bom Iembrar o nome do político que está colocando essas emendas, porque
na época de campanha, todos os po!íticos é bem votados, mas poucos lembram do nosso
município; disse também, se dirigindo ao presidente Lei, que o mesmo não convidaria a
Secretária Marli pra fazer parte da Mesa, devido ao momento de pandemia que estamos
passando, se expressou que gostaria que o presidente tomasse outras providência, porque

se sentiu ofendida, ela como mulher, representante do povo, principalmente das mulher,
pois não gostou da resposta que foi dada não, porque se é momento de pandemia, vamos
criar outros meio de acontecer nossas sessão, se desculpou com o presidente, mas era
aquilo que estava sentindo no momento, que é Bia e que o que sente fala, não poderia

deixar de dar essa alerta aqui, se é pelo momento que tamo passando, vamos nas próxima

tomar outras providência, se dirigiu a população de Medici e falou, que o que aconteceu
hoje é por causa do momento de pandemia, então nossas sessão tem que ser mudada,
temos que ver que forma nós vamos dar continuidade, ela é uma secretária mulher, a única

secretária do município mulher, que não achou justo essa justificativa; encerrou sua fala e
agradeceu a todos. O presidente Edirlei Gassl'miro de Oliveira concedeu o uso da
Tribuna ao excelentíssimo senhor vereador Ailton Ferreira por oito minutos que,
inicialmente cumprimentou o presidente da Casa, pediu licença aos demais vereadores
para cumprimentar a vereadora Damian alBia do Assentamento, a qual parabenizou pelo

seu aniversário de amanhã, que tem muito respeito pela vereadora, em seu nome

cumprimentou as demais pessoas que se encontrava no PIenário; falou que é uma
satisfação já estar na segunda sessão ordinária desta Casa, que para o vereador é uma

responsabilidade enorme, o qua!, terão aí, durante os quatro anos vindouros; mencionou
que nem viria fazer uso da tribuna, mas entende que os vereadores têm que estar aqui
também, prestando contas do trabalho, principalmente quando temos alguém aqui, que

Íazem parte de uma mídia ao seu nível (se referindo ao Deivson Bezerra); falou que o
vereador não iria falar somente da área rural, porque as vezes é questionado por falar muito
da área rural, mas mesmo por morar na área rural, somos bastante procurado aqui pelas
pessoas da área urbana, sabemos que é um momento bastante difícil, quando estamos no

mês de janeiro, fevereiro até o mês de março, realmente não é fácil aqui nos quatro cantos
deste município na área urbana e na área rural, porque os problemas são muitos; falou do
vereador Alessandro e não poupou elogios a competência do colega vereador, narrou que

seu colega vereador deu uma verdadeira aula na tribuna, se referiu a todo conhecimento
que o vereador Alessandro tem, fazendo menção às três secretarias, onde no governo
passado, o vereador Alessandro iez parte, com toda competência e, por onde passou só

ouviu falar muito bem do colega vereador, que se sente muito honrado de ter como parceiro,

uma pessoa com todo conhecimento; falou que o vereador pode ter certeza que será um
espelho pra essa Casa de Leis; aduziu que Deus tem feito as coisas sempre de foram
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correta e, hoje pela manhãtez sua oração e pediu a Deus que seja feita conforme a sua
vontade e não a nossa, que tem cerleza que daqui a quatro anos essa administração
deixará a caÍa deste município totalmente diferente, tem certeza disso aí, estamos
passando por um momento muito difícil, o qual o senhor veio a citar, estava olhando pelas
redes sociais, mais uma família do nosso amigo Sandro do posto, está ali enlutada, perder
uma mãe não é fácil, que já perdeu seu pai, sabe o que é uma dor, a gente sabe que isso
ai faz parte do cotidiano da vida, isso é indiscutível, na verdade, isso é o correto, os filhos
sepultarem os pais, mas ainda não nos acostumamos com a perca de uma vida; disse se
dirigindo ao secretário de governo Thiago !van, que volta a usar a tribuna para elogiar todos
os secretários, mas sabe que a Secretaria de Obras é cartão postal de qualquer município
e de qualquer estado, e até mesmo pelo trabalho executado pelo secretário Marcio a frente
da secretaria, que já acompanha o município há mais três décadas e quando passa ali na
secretaria, com toda certeza, ninguém aqui no município de Presidente Medici viu ali uma
organização tamanha, conforme foi durante esses quatro anos, hoje você não encontra ali
no pátio da garagem da secretaria, nem sequer um pape! de bala, as pessoas foram se

educando, se organizando, ele visitou alguns municípios e foram trazendo algo para o
nosso município, isso que é super importante, dá gosto visitar a garagem da Secretaria de
Obras e o prefeito Edilson Alencar tem feito isso com grande maestria, pelo que conheço
ele, se ele errar, é sempre procurando acertar; mencionou que o prefeito Edilson Alencar é

uma pessoa que tem bagagem, que tem conhecimento, um curso de direito, que isso aí,
com certeza deixa ele com uma bagagem maior para que ele possa administrar esse
município e, não tenho dúvida que daqui a quatro anos esse tenha uma cara diferente;
relatou que ontem e hoje, foram diversos ditos que chegaram no meu telefone, acredita
que com os demais vereadores também não foram diferentes, bueiros rodando, pontes,
barreiras e assim por diante, os pedidos são no caso enormes, mas tem certeza que o
secretário dará conta do recado, o vereador Juracijá foi agraciado na linha 1 18 com alguns
trabalhos; falou que estamos sofrendo um pouco nesse setor, mas temos que compreender
que não temos máquinas suficientes para atender de uma vez só um total de um mil e
quatrocentos quilômetros, a nossa área urbana é o dobro de Ji-Paraná, isso é um pouco
complicado, mas eles têm feito aquilo que pode; finalizou seu discurso se dirigindo ao
presidente Lei que não viria usar a triburra, mas se sentiu no direito e na obrigação deiazer
uso, pois o vereador acha que pela segunda vez nesta Casa de Leis não foi respeitado;
alegou que até mesmo porfazer parte uma área bastante interessante, a área da educação
já foi chamado de mal-educado, mas acha que não é mal-educado, pois sempre procura
levar as coisas através de diálogo, que já teve nessa Casa durante oito anos, que não sabe
tudo e está longe de ser o sabetudo, e sempre procura aprender com as pessoas, se é
por causa do afastamento, na sessáo anterior foi desrespeitado, se sentiu desrespeitado,
me senti desrespeitado quando pediu para que pudesse convidar o meu, o seu, o nosso
secretário de governo, aí fui ignorado nessa Casa, passou alguns minutos, o presidente é
Vossa Excelência, aí é que você foi chamar o secretário de Governo, hoje novamente, se
é pelo espaçamento então temos que se isolar dessa Casa, então não deveria já náo ter
essa sessão, se a secretária tivesse tanto medo assim também, ela não estaria aqui para
assistir essa sessão, se essas pessoas também se tivessem tanto medo desse vírus, que
nós temos que ter medo, mas nós tenros que ter acima de qualquer coisa, muita fé em
Deus, isso eu tenho, isso é indiscutível, no momento que pedi para que ele pudesse fazer
parte dessa Mesa, não quero menosprezar nenhum cidadão desse município, mas ela é
uma secretária, secretária de Assistência Social, a pessoa qual veio aqui e merecia ser
respeitada aqui nesse Plenário e, da mesma forma que ela foi desrespeitada eu também
me sinti desrespeitado porque fui eu que fiz o pedido a Vossa Exce!ência e Vossa
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Excelência nao atendeu o meu pedido mais uma vez; por fim disse que espera que todos
os secretários quando virem aqui, que não precisa nem o líder de governo pedir para que

possa ser convidado pra íazer parte da Mesa, porque em meu ponto de vista é uma

obrigaçáo que todo secretário faça parte da Mesa. O presidente Edirlei Cassimiro de
Otiveira concedeu o uso da Tribuna a excelentíssima senhora vereador Angelo
Carrara por oito minutos que, cumprimentou o vereador Edirlei Cassimiro/Lei do
Riachuelo, cumprimentou a Mesa em nome da vereadora Matilde, cumprimentou todos os
demais vereadores em nome da vereadora Bia, cumprimentou a imprensa, cumprimentou
os demais secretários em nome do presidente, em nome do vereador Alessandro
cumprimentou todos os serventuários da Casa e todos os demais presentes à sessão. Em

seu discurso disse que apresenta requerimento nesse momento, mas antes fez comentário
sobre o ocorrido e falou que acha que ninguém é perfeito, e talvez o presidente é recém
chegado à Casa e com certeza que no coração dele não passa nenhuma maldade nesse

sentido, tem certeza que ele está triste em virtude de não ter mais espaço na Mesa, tem

certeza que o presidente tem um coração bom, é um homem simples, tranquilo e que

fatalmente ele vaiexplicar isso e que ninguém seja constrangido nesta sessão, nessa Casa
de Leis, mas vamos dar as mãos, vamos nos unir para que tudo possa ocorrer bem e que

todo mundo que venha a esta Casa, Casa do povo seja bem recebido é que é a vontade
de todos os vereadores, tenho certeza; disse que tem um requerimento aqui em conjunto
com o presidente Lei, com o vereador Marlon e com a vereadora Matilde, onde solicito que

seja oficializado ao secretário municipal de saúde, senhor Rubi Ferreira da Costa, no

sentido que ele nos informe desde o início da gestão dos últimos quatro anos as reuniões
trimestrais, juntamente com as ações da saúde e suas prestações de contas, que nós

sabemos que é de Lei Municipalque o Conselho Municipalfosse criado, como ele é criado,
que ele tenha também o seu papel junto a saúde, para as ações de saúde, os projeto de
programas de trabalhos, todos os recursos repassados ao fundo municipal de saúde, é
muito importante que o secretário nos dê conhecimento, através das cópias das atas das
reuniões trimestrais aonde foram realizadas estas prestações de contas; ressaltou que o
Conselho Municipal é um parceiro do gestor da saúde, porque é um dinheiro que vem de
Brasília fundo a fundo, e muitas vezes o prefeito fica até alheio as essas questões por se
tratar de recursos direto do Fundo Municipa! de Saúde, muito embora quando foi secretário
sempre teve o cuidado de informar ao meu Executivo, chefe do poder maior do município,
as ações que estava pretendendo Íazer, mas sempre teve que cuidar e buscar o aval do
Conselho nas ações a ser implantada no município e, vejo que o nosso Conselho, nesse
último ano não vou dizer nada, mas teve alguns impasses, teve alguns percalços e a gente
não quer aqui que nosso Conselho fique sem ser atuante, então nesse requerimento estou
pedindo ao Secretário Municipa! de Saúde que informe as reuniões trimestrais onde avalia
as ações da saúde e as prestações de contas, conforme a Lei Municipal rege ao Conselho
e também as açÕes desenvolvida, porque sabemos que todos os recursos que vem para
o município tem que ter o aval do Conselho, tem que ter a participação da comunidade, o
Conselho representa as entidades, seja ela católica, evangélica, de comunidades,
associaçÕes de moradores de bairro, de prestador de serviço, de usuário, de governo; disse
que o Conselho é representado ali naquela composição pra dirimir dúvidas e dar prioridade
àquilo que a comunidade precisa, o povo conhece melhor as vezes, o Conselho
representado através das entidades tem uma visão melhor, as vezes que o próprio
secretário, então é muito importante que esse Conselho seja atuante, não está criticando
ninguém, só está pedindo que seja enviado a essa Casa de Leis as prestaçÕes de contas
e as essas ações desenvolvidas e, se foi abonada, se foi referendada pelo Conselho
Municipal de Saúde; também mencionou quanto a outro requerimento de sua autoria que
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um transporte para uma senhora idosa lá da balcinha, essa senhora já foi questão até em
programa de rádio, por náo ser atendida; ressaltou que não se trata de um privilégio, e sjm

se tiata de uma senhora de sessenta e cinco anos que Íaztratamento de hemodiálise, além

de ser, diabética, hipertensa, obesa e deficiente visual, acha que se trata de nenhum
privilégio o municípjo atender essa senhora, que seria de busca-la na balcinha até a sede

de noslo município, para que a mesma se junte aos demais pacientes que, juntos irãofazer
hemodiálise, isso já foi bastante criticado e o poder pública necessita atender, pois é não

nenhum privilégio, já tentei resolver pessoalmente, mas disseram que iria abrir precedentes,

ocorre que esse caso é um caso excepcional e que não irá abrir nenhum precedente,

levando em contas todas as dificuldades dessa senhora; finalizou apelando para o prefeito

municipal, para o Secretário Municipal de Saúde, apelando aos senhores vereadores para

que se junte a mim e aprovem esse requerimento e, que possamos sensibilizar o chefe do

Poder Éxecutivo e o Secretário Municipal de Saúde, em aparte concedido ao vereador
mesmo ntar com

Ailton e que fara o máximo para que essa solicitação seja atendida o mais rápido possíVel;
-gradeceu ao professor Ailton pelo aparte e, por fim o vereador Carrara agradeceu a todos
os colegas vereadores e propôs aos colegas de serem parceiros um com outro, que podem

contar com o vereador Carrara e, que o Executivo não tenha dúvida que o vereador Carrara
será parceiro, naquilo que for bom para o nosso município, não canso de dizer, não me

vejam como inimigo, me vejam como um colaborador, pois tenho o maior pÍazeÍ em e minha
màior tristeza em criticar, essa é minha posição. O presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira passou a presidência ao vice-presidente Marlon para Íazer uso da tribuna
que: em nome da Mesa Diretora cumprimentou todos seus colegas vereadores,
cumprimentou o chefe de governo Thiago Ivan, cumprimentou o Deivson, cumprimentou a

secretária de Assistência Social Marli, cumprimentou todos os presentes e toda população

de Presidente Médici que estão lhe ouvindo a sessão; falou que não iria usar a tribuna, mas
se sentiu obrigado aÍazer o uso da palavra e, única coisa que quer dizer, gente, senhores
vereadores, companheiros, quer deixar bem claro para os colegas que o vereador Lei é
companheiro de todos, pois não vieram para a política para uma guerra não, como estamos
num período de pandemia, se vir dois, três, quatro secretário e ter que colocar à Mesa, não
vai dar certo, fazer a sessão aberto como nós hoje, vocês sabem que é muito mais fácil,
então; falou que quer a compreensão de todos, pois se considera como qualquer cidadão
que está nos ouvindo, não quer ser melhor de que ninguém; mencionou que o ser humano
deve ser assim, porque sou o Lei, pelo amor de Deus; disse que quem conhece o ser
humano, sabe que o ser humano não vale nada, pra mim estar aqui, os colegas estar aqui
ou estar na Mesa e os senhores que colocaram nós aqui, é a mesma posição, a única
diferença é que somos responsáveis pelo nosso município; narrou que já falou e falará
novamente, sou um cara companheiro e quero ajudar nosso prefeito, que é o nosso prefeito,
o cara que conseguiu ganhar uma reeleição no município de Presidente Médici pela
primeira vez, isso é muita honra, seria louco ou qualquer um de nós querer debater contra
o nosso prefeito; finalizou dizendo que temos que ajudar ele e quer deixar muito bem claro,
que é companheiro e que, se ofendeu alguém, que me desculpe, pois não foi coisa
pensada; por fim falou que contem com ele, que é companheiro, encerrou sua fala
agradecendo a todos. Em continuação, o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de
Oliveira soticitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara que fizesse a leitura das
matérias que tramitam para deliberação do Plenário, que assim o iez: leitura do
Requerimento no 00112021de autoria do vereador Angelo Carrara (PSD). Na sequência o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo

sEToB DE BEIrÀçÃo Do FoITBB LEeIsLÀTrVo oo ntmrcÍHo rrr pBEsIIrEIrrg rÉoIcI,/Ao. Página 8

t.

.i'
if,



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

Plenário o Requerimento no 001/2021 de autoria do vereador Angelo Carrara que foi
aprovado por unanimidade dos senhores vereadores. Continuando o primeiro-
secretário Angelo Garrara feza Ieitura do Requerimento Conjunto no 00112021 de autoria
dos vereadores Angelo Carrara (PSD), Edirlei Cassimiro de Oliveira (PDSB), Marlon
Vicente (PSDB) e Matilde Ribeiro (PT). Na sequência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Ollveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no

00112021 de autoria dos vereadores Angelo Carrara (PSD), Edirlei Cassimiro de Oliveira
(PDSB), Marlon Vicente (PSDB) e Matilde Ribeiro (PT) que foiaprovado por unanimidade
dos senhores vereadores. Continuando o primeiro-secretário Angelo Carrara fez a
Ieitura do Requerimento Conjunto no 00212021 de autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro
(PSDB e Marlon Vicente (PSDB). Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no 00212021 de
autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro (PSDB) e Marlon Vicente (PSDB) que foi
aprovado por unanimidade dos senhores vereadores. Na sequência o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votaçáo o
Requerimento Conjunto no 00312021 de autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro de
Oliveira (PDSB), Marlon Vicente (PSDB) que foi aprovado por unanimidade dos
senhores vereadores. Gontinuando o primeiro-secretário Angelo Carrara tez a leitura
do Requerimento Conjunto no 00412021 de autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro (PSDB
e Marlon Vicente (PSDB). Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no 00412021de autoria
dos vereadores Edirlei Cassimiro (PSDB) e Marlon Vicente (PSDB) que foi aprovado por
unanimidade dos senhores vereadores. Na sequência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira suspendeu a sessão por dois minutos para que os vereadores
apresentassem as chapas para eleição e votação da Mesa Diretora para o biênio 202312024
da décima Iegislatura, conforme determina o Art. 70 do Regimento lnterno da Câmara
Municipalde Presidente Médici/RO. O vereador/presidente EdirleiCassimiro de Oliveira
reiniciou os trabalhos e solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara para fazer a
leitura das chapas, que em seguida fez a chamada dos vereadores e pediu aos
senhores vereadores que apresentassem as chapas. Em seguida o vereador professor
Ailton solicitou ao presidente Lei do Riachuelo que suspendesse novamente a sessão por
mais dois minutos. O presidente Lei do Riachuelo colocou para deliberação do Plenârio a

solicitação do vereador professor Ailton Ferreira, porém o Plenário rejeitou a oroposta de
suspensão por mais dois minutos do professor Ailton. por cinco votos a quatro.

Continuando a sessão o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou
aos colegas vereadores que apresentassem suas chapas para eleição e votação da Mesa
Diretora do segundo biênio 202312024 da décima legislatura. Em seguida o primeiro-
secretário vereador Angelo Carrara comunicou que fora apresentada apenas uma chapa,
a GHAPA 0í, composta da seguinte forma: presidente: Marlon Vicente, vice-presidente:
Lei do Riachuelo, @ Matilde Ribeiro, segundo-secretário: Angelo
Carrara. Em seguida o primeiro-secretárioAngelo Carrara Íeza chamada nominal dos
senhores vereadores que após breves comentários, manifestaram sua vontade,
apresentando um resultado que eleoeu a CHAPA 01, com a votacão nominal de oito votos
SIM e um voto NÂO, eleqendo a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Presidente Médici
para o biênio 202312024 da décima leoislatura. Em ato contínuo o vereador/presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira, proclamou e declarou eleita. sendo automaticamente
empossada no dia primeiro de ianeiro de 2023 a MESA DIRETORA da Câmara
Municipal de Presidente Médici - Biênio 2023/2024, com a seguinte composição:
presidente: Marlon Vicente, vice-presidente: Lei do Riachuelo, primeiro-secretário: Matilde

,!'

!,

Ii
1,,
i,:

smo3 or nrorçÃo lro FoItf,B LEersr.ÀTIVo Do lltlrrcÍpro IrB pBEsIIrEItrE rÉorcvRo. Página 9

:

lr
tl

I



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂulnl MUNIcIpAL DE pRESTDENTE MEDIcI

Ribeiro e segundo-secretário: Angelo Carrara. Na sequência o presidentê gAirlei
Cassimiro de Oliveira suspendeu a sessão por dois minutos para que os vereadores
apresentem ao primeiro-secretário a chapa para constituição das Comissões
Permanentes da Câmara Municipal que, após manifestação do vereador professor
Ailton que disse: "senhor presidente, antes da suspensão, já tava até conversando,
conversei com os colegas vereadores e um deles, e desde a primeira sessão ordinária não
seria tratado de comissÕes aqui nesta casa e, eu chamei, inclusive falei para o experiente
primeiro-secretário dessa Casa, vereador Carrara, a respeito de nós termos o consenso, a
palavra consenso pra mim ela é muito forte, é quando se vem de harmonia, é quando se
vem de bom senso e, aí repeti na segunda sessão, falei novamente na primeira sessão
ordinária dessa Casa, nós não fomos convidados sequer, nessa Casa aqui nenhuma vez
pelo senhor presidente, nenhuma vez os oito vereadores, para que nós pudéssemos aqui,
sentarmos os nove vereadores, olhar um no olho do outro, olhar um no olho do outro, certo,
porque a harmonia ela não vem apenas de distanciamento, conforme está fazendo esse
coranavírus aí não, certo, eu acho que, eu acho não, eu tenho certeza, se nós tivéssemos
sentado ali, vereador Alessandro, não teria nem votação, certo, simplesmente é lógico que
nós teremos que usar as prerrogativas da Casa, tem que ser aprovado sim, mas já estaria
pronto sem ter suspensão de sessão,, então simplesmente iria apresentar e pronto, eu da
minha parte, e deixo aqui aos demais pares também, vereadora Bia, vereador Benito,
vereador Alessandro, eu dispenso meu nome de qualquer comissão dessa Casa". O
vereador Alessandro falou: "senhor presidente é prerrogativa nossa, é direito nosso e, já
havia dialogado com relação a essa situação, são quatro anos pra nós desenvolver nosso
trabalho aqui e, neste primeiro ano eu opto em não fazer parte de nenhuma das comissões,
nem presidência, nem membro, por entender que é preciso comer muito sal ainda, para
saber como funciona a questão das comissões e deixo aos nobres colegas vereadores que
tenham vontade, que queiram de presidir as comissÕes e fazer parte como membro e, me
coloco a disposição todos os momentos possíveis estar aqui, ouvindo e participando dos
trabalhos das comissões para que assim eu possa aprender e, quem sabe, vereador seu
Juraci, no próximo ano ou, no outro ou no último ano possa fazer parte de alguma comissão
com conhecimento de causa, com conhecimento da missão que é o trabalho de cada
comissão e da presidência de cada comissão, o dever nos chama e nos chama paÍa a
responsabilidade, e hoje eu preciso desse tempo e, então senhor presidente, reafirmo aqui,
meu nome não estará à disposição para nenhuma das comissões que estarão sendo
discutidas aqui hoje". Na sequência o vereador primeiro-secretário Angelo Carrara
disse: "gostaria de comunicar que existe um Regimento nesta Casa e muitas vezes, muitas
vezes não, a gente tem que seguir o Regimento Interno dessa Casa e ela dispÕe em seus
artigos, vou até pedir ao presidente que busque o assessor, o procurador jurídico e, tem
que ser proporcional, não pode ser, depois das votações aí o vereador poderá entrar com
o requerimento e pedir a retirada do nome, porque de acordo com o Regimento não pode
o vereador iazer parte de muitas comissões, é na questão dos senhores que eu tenho todo
respeito e vejo que se manifesta de maneira democrática, mas o Regimento diz que tem
que ser composto de acordo com os partidos representados, e apresentada uma chapa e
votada aídepois o vereador, no meu entender, eu não seitudo de requerimento, o assessor
jurídico pode orientar melhor, poderá requerer a retirada de seu nome, mas o que não pode
agora é ser votado sem a devida proporcionalidade e representatividade da Casa de Leis.
É assim diz o Regimento, mas eu tô aqui pra ouvir os senhores e, o presidente é
democrático também, eu gostaria e quero respeitar a posição de cada um, mas é assim
que diz o Regimento, mas os senhores vereadores tem todo direito e pode retirar através
de requerimento". Após suspender a sessão por dez minutos. o vereador/presidente
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aretiradadavotaçãoparaconstituiçãodasComissõesp
da Ordem do Dia, levando em conta os pedidos do vereador Alessandro e do vereador
professor Ailton Ferreira, que foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores. Em
ato contínuo o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou os projetos de Lei no
00812021, 00912021, 01012021, 011t2021, 012t2021, 013t2021, 014t2021, 015t2021 e
01612021, todos de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como o projeto de
Resolução no 00112021 de autoria da Mesa Diretora da Câmara à disposição da Cómissão
Especial para exarar os pareceres. Em ato contínuo o vereador/pràsidente Lei do
Riachuelo solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara para que rt=esse a leitura do
ofício Circular no 002/SEMAT12021 e leitura do ofício no obt/Psoe pwRot2o21.
Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Otiveira concedeu a patavra
ao vereador Marlon, eleito presidente da MESA DIRETORA para o biênio 2Oi3t2O24
que: Cumprimentou a todos com um bom dia, agradeceu a Deus por mais um dia,
agradeceu aos oito votos depositados pelos colegas vereadores, bem como o apoio da
Mesa Diretora, agradeceu as palavras de incentivo dos vereadores Atessandro, vereador
Ailton; disse que entendia a posição do voto da vereadora Bia; falou que aconteceu coisas
que não havia prectsjo do que aconteceu; lembrou do que Íoi dito pelo preÍeito Edilson
Alencar em uma LIVE, onde o mesmo disse que os vereadores Marlon e Lei do Riachuelo
não o representava; mencionou que naquele momento o vereador Marton ficou até triste
com a posição do prefeito, mas depois entendeu e deu razáo as palavras do prefeito, pois
realmente o vereador Marlon e vereador Lei do Riachuelo não representa o prefeito,
representa o povo de Presidente Médici; falou a todos os colegas vereadores,
especialmente aos vereadores mais antigos que tem muito a aprender com eles; mencionou
que estamos aqui para trabalhar juntos, porque amamos Presidente Medici; dirigiu-se ao
secretário de governo Thiago lvan e pediu para que o secretário de governo fale para o
prefeito Edilson Alencar que ninguém é contra a administração, o que qúeremos e trabalhar
juntos paÍa o engrandecimento de Presidente Médici". Após as paiavras do vereador
Marlon Vicente, o vereador professor Ailton Ferreira ainda sugeriu ao presidente Lei do
Riachuelo que, como deu entrada nesta sessão o Projeto de ResoÍução, onde será
discutido e votado a mudança do horário das sessões ordinárias, fosse óonvocada uma
sessão extraordinária para votar a questão do horário. iá para que a próxima sessão da
sequnda-feira ocorresse no horário da noite, íá que a vereadora Matilde está sencto

o vereadorAlessandro e, ainda a
Alessandro. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirtei
Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos vereadores para explicações pessoais a
fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no
exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 e g5 do Regimento Interno da Câmara
Municipal. Por fim, o secretário de governo Thiago lvan disse: "as minhas patavras são
palavras de tranquilidade, o processo democrático, o qual fiz parte também o grupo polÍtico
lá atrás, ele é feito de escolhas, de escolhas de ideias, de escolhas de opiniÕes, passado
esse momento, estão aqui os nove vereadores, parabenizou o Marl'on por ter sido eleito
presidente para o próximo biênio, onde disse que as palavras do vereador Marlon será
levada ao prefeito, que todos os vereadores são representante do povo e todos tem
responsabilidade de fazer a cidade melhor, vem como a palavra do vereador Juraci será
levado ao prefeito, pois entendo seu ideal, sua convicçáo. Estavam presentes na sessão
os servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos, Denize Gonçalves, João
Valdivino dos Santos, Paulo Rogério, José Juarez Barbosa dos Santos, representantes da
imprensa. Terminou a primeira sessão ordinária quando era onze horas e cinquenta e sete
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minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidenÍê Lei Oo
Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU,22 de fevereiro de 2021.
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VER. MATILDE RIBEIRO P. DA SILVA

Segundo-secretário
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VER. ALES NDRO MARTINS SANTOS
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VER. JURACI JOVEM BAZILIO
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VER. EDIRLEI C. DE OLIVEIRA VER. MARLON CLAUDIO C. VICENTE

Vice-presidente

VER.

VER.

Presidente
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